

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik: **SESHA PUTRI NURSAVIRA**

Kelas : **3 (Tiga)**

NISN/NIS : **177190048 / 1452**

Semester : **1 (Satu)**

Nama Sekolah : **SD PIUS SIDAREJA**

Th Pelajaran: **2019/2020**

Alamat Sekolah : **Jalan Ranggasena 596**

ASPEK	DESKRIPSI
1. Spiritual	Ananda SESHA PUTRI NURSAVIRA taat beribadah, bersyukur, 'khusyu' dalam berdoa, toleran,
2. Sosial	Ananda SESHA PUTRI NURSAVIRA jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan: **65,00**

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	73,5	C	Cukup mengetahui sebagian KD	73,5	C	Cukup mengetahui sebagian KD
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	81	B	Ananda Sangat Baik dalam menjelaskan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar. Cukup dalam memahami makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar	70	C	Ananda Baik dalam menyajikan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar. Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan keterampilan dalam menyajikan bentuk-bentuk kebersatuan dalam keberagaman di lingkungan sekitar
3	Bahasa Indonesia	78	B	Ananda Sangat Baik dalam menggali informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan. Cukup dalam mencermati kosakata dalam teks tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan, dan perkembangan makhluk hidup	70	C	Ananda Baik dalam memeragakan ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah (sederhana) sebagai bentuk ungkapan diri. Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan keterampilan dalam memeragakan pesan dalam dongeng sebagai bentuk ungkapan diri menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif

4	Matematika	65	D	Ananda Baik dalam menjelaskan bilangan cacah dan pecahan sederhana (seperti $\frac{1}{2}$, $\frac{1}{3}$, dan $\frac{1}{4}$) yang disajikan pada garis bilangan. Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan pengetahuan dalam menyatakan suatu bilangan sebagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah	55	D	Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan keterampilan dalam menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah
5	Seni Budaya dan Prakarya	64	B	Ananda Sangat Baik dalam mengetahui dinamika gerak tari. Cukup dalam mengetahui bentuk dan variasi pola irama dalam lagu	70	C	Ananda Baik dalam meragakan dinamika gerak tari. Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan keterampilan dalam membuat karya dekoratif
6	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	77	C	Ananda Sangat Baik dalam memahami kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan. Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan pengetahuan dalam memahami kombinasi gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan	70	C	Ananda Cukup dalam mempraktikkan bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani. Cukup dalam mempraktikkan bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani
7a	Bahasa Jawa	70	C	Ananda Baik dalam MULOK 1 KD 3.4 Cukup dalam MULOK 1 KD 3.2	80	B	Ananda Baik dalam MULOK 1 KD 4.1. Cukup dalam MULOK 1 KD 4.2
7b	---						
7c	---						
7d	---						
7e	---						
7f	---						

C. Ekstra Kurikuler

NO	Kegiatan Ko dan CASURAKURIAKULIER	Deskripsi
1	Pramuka	B
2	Bahasa Inggris	C
3	Menari	B

